



POURQUOI CETTE PROPOSITION?

Emilio Inzaurraga

Ce 8 juin, nous avons à nouveau fait le geste d'arrêter notre marche quotidienne pour prier pour la paix.

Plusieurs minutes, tout au long de la journée, dans le monde entier, pour invoquer, réfléchir et s'engager à œuvrer pour la paix.

Avec de simples témoignages, dans chaque milieu de vie, "là où nous étions, à 13 heures", dans chaque pays, dans chaque ville, beaucoup ont répondu à la proposition et nous avons exprimé ensemble "**Nous voulons la paix**", parce que nous sommes convaincus que c'est le seul moyen de parvenir à la paix. Parce que nous sommes convaincus que c'est une **urgence**, un **droit**, une **nécessité**, pour tous, pour notre humanité, de vivre fraternellement et d'opter pour le dialogue, la justice et la solidarité, de transformer nos cœurs, souvent de pierre, en cœurs de chair, compatissants et miséricordieux.

Nous voulons accompagner de nos prières ceux qui vivent des situations de violence et de guerre et leur dire : "Vous n'êtes pas seuls", vous êtes nos frères et sœurs ! Personne ne peut être mis de côté, nous méritons tous de vivre dans la dignité !

Cette minute de prière nous engage, nous prédispose à consolider la paix, nous unit dans cette cause commune, nous encourage à ne pas céder à la violence et à travailler pour la justice et la fraternité dans ce monde fragmenté et divisé et à être solidaires avec les victimes qui ont un besoin urgent d'une paix réelle et durable.

Les AC du monde entier peuvent aussi être un signe de paix et chacun d'entre nous peut être un témoin que la paix est possible. Après 10 ans et en accompagnant le Pape François, nous voulons continuer à proposer le 8 de chaque mois, en priant le cœur immaculé de Marie, de choisir le chemin de la fraternité, de marcher ensemble vers la paix.